

## 進路学習(中3)「高校説明会」



7月2日(火)の総合的な学習の時間に、3年生を対象に「高校説明会」を実施しました。今回は、県立高校9校の先生方にお越し頂き、1人2校、高校の先生方から直接お話を聞きました。

3年生のみなさんは時間前に教室に入り、高校の先生方の説明に聴き入る様子が見られました。



### 今回説明に来て頂いた高校

- ・前原高校
- ・コザ高校
- ・北中城高校
- ・美里工業高校
- ・美来工科高校
- ・具志川商業高校
- ・中部農林高校
- ・嘉手納高校
- ・普天間高校

### 【高校の先生方より】説明会を終えて(感想をいただきました)

- ・夏休み前に実施できたので、じっくり進路を考えて欲しいです。
- ・各教室で、みんな説明を一生懸命聴いてくれました。
- ・事前に質問がもらえたので、準備もしやすかったです。
- ・当日も質問がたくさんあり、充実した説明会でした。
- ・体験入学にたくさんの生徒が参加して欲しいです。
- ・高校のHP(ホームページ)も見たいです。



### 生徒の感想より

- 実際に話を聞くことで、自分で調べるだけでは分からないこともたくさん知ることができました。
- 前原高校にコース制があることをはじめて知り、それぞれの話を聞いて楽しそうだった。
- 高校に行くと中学校と違って勉強が難しく(授業が早く)なったり、学ぶ分野が広がると知った。
- コザ高校は大学進学率が71%ときいて、自分も努力したいと思った。
- 普天間高校では、入試に必要な内申点や当日の目標点、特色選抜の話などを聞いて良かった。
- 美里工業は、専門学科だけでなく普通科目も勉強することを初めて知った。
- 今まで、普通科にしか目を向けていなかったけど、商業などの専門高校もいろいろなことが学べるのいいなと思い、意識が変わった。
- 高校は中学以上に勉強(資格取得等)が大変になるということを改めて知ることができたので、より一層勉学に励んでいこうと思った。